

MUN 2025 : les élèves de Sarda Garriga brillent au lycée Mahatma Gandhi



Le samedi 3 mai 2025, quinze élèves du lycée Sarda Garriga ont pris part au **Mahatma MUN 2025**, une simulation d'assemblée des Nations Unies organisée au LGT Mahatma Gandhi. Cette initiative, portée par **Mathieu TAILAMEE**, ancien élève de Gandhi et diplômé de Sciences Po Paris, a réuni de nombreux participants autour des grands enjeux diplomatiques du moment.

Parmi les invités : **M. MULLER**, conseiller du Recteur, et **Laurent AMAR**, conseiller diplomatique du préfet.

Les élèves de Sarda Garriga, issus des ateliers Sciences Po (1re et terminale) et de l'option DGEMC, ont été encadrés par leurs professeurs **Thierry CAILLIBOT** et **Anne-Catherine KOVACS**. Ils se sont démarqués par leur sérieux, leur éloquence et leur implication dans les débats.

Mention spéciale à **Abir Calicharane-Sharba** qui a remporté le prix de meilleur délégué pour sa brillante représentation de la Corée du Nord.

Une expérience exigeante et enrichissante, qui illustre l'excellence et l'ouverture de nos élèves aux enjeux du monde contemporain.



Liens presse et réseaux sociaux :

<https://www.zinfos974.com/a-saint-andre-des-lyceens-entrent-dans-la-peau-de-diplomates/>

<https://freedom.fr/quand-les-eleves-deviennent-ambassadeurs-retour-sur-la-simulation-de-lonu-a-saint-andre/>

<https://fr.linkedin.com/company/de-la-r%C3%A9union-aux-grandes-ecoles>